

## JUBILÄUM

## FreiRaum Neumarkt feiert einjähriges Bestehen

Seit einem Jahr gibt es den FreiRaum am Hauptplatz 33 in Neumarkt – ein Sozialmarkt, in dem jeder das bezahlen kann, was er zur Verfügung hat.

Vor einem Jahr öffnete der FreiRaum Neumarkt seine Türen am Hauptplatz 33, ein soziales Projekt, das auf ehrenamtlicher Basis betrieben wird. Elisabeth Edlinger-Pammer, Obfrau des Vereins, erklärt: „Wir wollten eine Plattform schaffen, die gespendete Gegenstände sinnvoll weitergibt und Menschen in Not unterstützt.“ Die Mitglieder und Helferinnen des Freiraums sortieren und verkaufen gut erhaltene Kleidung und Haushaltsgegenstände. „Unsere Einnahmen unterstützen lokale Familien und fließen auch in internationale Hilfsprojekte“, so Edlinger weiter. Der „FreiRaum“ ist ein Ort, an dem jeder kaufen oder spenden kann – mit Fokus auf Nachhaltigkeit und Nächstenliebe.

Der FreiRaum Neumarkt wird ausschließlich ehrenamtlich betrieben. „Unsere Helfer investieren unzählige Stunden, um den Laden am Laufen zu halten. Wir zahlen lediglich Miete und Betriebskosten“, erklärt Edlinger-Pammer. Die Or-

ganisation finanziert sich über Mitgliedsbeiträge und den Verkauf gespendeter Waren, die Unterstützung seitens der Gemeinde sei nach einem Jahr ausgelaufen. „Es ist uns wichtig, dass die Dinge nicht weggeworfen werden, sondern weiter in Umlauf kommen.“ Der Verein organisiert regelmäßig Projekte, um bedürftige Familien in und um Neumarkt sowie weit über die Gemeindegrenze hinaus zu unterstützen.

„Niemand ist je arm geworden, weil er gegeben hat“, betont Edlinger-Pammer, die auf ein erfolgreiches erstes Jahr des FreiRaums zurückblickt. Gegenstände können während der Öffnungszeiten von Donnerstag bis Samstag, jeweils von 9 bis 12.30 Uhr, freitags zusätzlich von 15 bis 18 Uhr vorbeigebracht oder erworben werden. Zahlen kann jeder, soviel ihm die Dinge im „FreiRaum“ wert sind. Der Erlös kommt vor allem bedürftigen Familien im Raum Neumarkt zugute. **Maria Steinwender**



Der Vorstand des FreiRaum Neumarkt bei der Eröffnung des Sozialprojektes vor einem Jahr